

Manfred Pfeiffer mit der Sportplakette des Landes ausgezeichnet



v.l.: Sportdezernent Timo Horst, Minister des Innern und für Sport Michael Ebling, Manfred Pfeiffer, Ministerpräsidentin Malu Dreyer, Oberbürgermeister Adolf Kessel, Sportreferent Gerd Vogt

Ministerpräsidentin Malu Dreyer hat sechs aktive Spitzensportlerinnen und -sportler sowie vier ehrenamtlich Engagierte mit der Sportplakette ausgezeichnet. Es ist die höchste Auszeichnung des Landes Rheinland-Pfalz für den Sport. Darunter ist auch Manfred Pfeiffer, der Sportkreisvorsitzende des Sportkreises Worms im Sportbund Rheinhessen. Pfeiffer, der bereits Träger der goldenen Ehrennadel des Sportbundes Rheinhessen ist, wurde im Festsaal der Mainzer Staatskanzlei nun durch die Ministerpräsidentin persönlich am 13. Dezember ausgezeichnet.

„Sport ist für alle da. Integration und Inklusion werden ganz praktisch gelebt. Die Sportplakette steht nicht nur für die Ehrung der Besten. In erster Linie drückt sie den Dank und die Anerkennung an diejenigen aus, die sich um den Sport, um unser Land und damit um die Menschen verdient gemacht haben“, so Malu Dreyer anlässlich der Verleihung.

Manfred Pfeiffer ist bereits seit 1996 und somit seit über 25 Jahren in verschiedenen ehrenamtlichen Positionen des rheinhessischen Sports tätig. Als 2. und 1. Vorsitzender des 1. Wormser Schwimmclubs Poseidon wirkte er in den Jahren 2000 bis 2017. Das Vereinsehrenamt wurde und wird dabei stets vom Ehrenamt im Sportkreis und im Schwimm- sowie Stadtsportverband begleitet. Der Sportkreis Worms wird seit 2018 von ihm geführt, als stellvertretender Sportkreisvorsitzender agierte er bereits von 2014 bis 2018. Teil des Hauptausschusses ist Pfeiffer ebenfalls bereits seit 2014. Die Geschicke des Wormser Stadtsportverbandes leitet er darüber hinaus seit mehr als drei Jahren als stellvertretender Vorsitzender.

„Wir beglückwünschen Manfred Pfeiffer zur erhaltenen Sportplakette. Er hat sich in über einem Vierteljahrhundert um den rheinhessischen Sport verdient gemacht und übt weiterhin viele Ehrenämter aus. Mit dieser Auszeichnung erhält er die wohlverdiente Anerkennung für sein außerordentliches Engagement“, so Sportbund Rheinhessen Präsident Klaus Kuhn und Geschäftsführer Thorsten Richter unisono, die beide den Preisträger vor Ort bereits beglückwünscht haben.

„Zunächst war ich überrascht, als ich das Schreiben der Staatskanzlei bekam. Als ich es dann durchgelesen hatte, war ich stolz und habe gleichzeitig an die vielen Ehrenamtlichen in meinem Sportkreis und meinem Heimatverein gedacht. Ohne ihr Mitwirken hätte ich das nicht erreicht. Deshalb gebe ich die Ehrung gerne an alle Ehrenamtlichen weiter, die mich über diese lange Zeit im Sportbund, Sportkreis und Verein begleitet haben“, so der glückliche Preisträger Manfred Pfeiffer.